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Ouverture de l’assemblée générale :  

Message d’accueil et de bienvenue – remerciements aux personnes présentes  
(145 athlètes accompagnés pour la plupart de leur famille) ainsi qu’aux officiels présents 
(M. BREJEON - Maire de St Barthélemy d’Anjou ; M. GASTINEAU – Président OBS)  
 
 

Rappel Ordre du jour :  
• Rapport moral 
• Rapport financier 
• Bilan sportif 2021/2022 
• Récompenses  
• Renouvellement des membres du Conseil d’Administration 
• Questions diverses  
 

Partie 1 : Rapport moral  
(présenté par la présidente de l’ASBA, Hélène DOUAY) 

 
Que retenir de cette dernière saison ?  
 
Nous sommes fiers de ce qu’est devenu L’ASBA depuis sa création il y a 5 ans.  
Il est devenu un grand club de 525 adhérents, le 3ème club du département. 
C’est aujourd’hui une famille où il fait bon vivre et où se côtoient toutes les générations et 
toutes les disciplines de l’athlétisme. En loisir ou en compétition, nous constatons que de 
nombreuses familles (parents + enfants) adhèrent au club, chacun pratiquant suivant ses 
envies et besoins. 
 
Notre club attire parce qu’il dispose : 

• D’une école d’athlétisme, très performante et très active avec Marion, Manirou, Marc, 
Didier, Michèle et Dominique.  

• Un groupe important de marcheurs nordiques très dynamique. 63 marcheurs sont 
inscrits. Merci à Marion, Alain et Jackie. 

• Des coureurs de trails, ultra trails, des marathoniens, des coureurs sur route avec 
Bruno, Noël, William, Christian, Franck et Daniel. 

• Des sauteurs, lanceurs, sprinteurs et hurdlers forment maintenant un groupe 
important et très dynamique avec Dominique, Manirou et Michèle.  

• Les coureurs sur piste et crossmen ne sont pas en reste. Ce collectif 1/2 fond avec 
Christophe et Noël fait plaisir à voir.   

• Tous les athlètes bénéficient d’un travail spécifique et de séances de préparation 
physique avec Marion et Maxence, ainsi que des cours de Pilates avec Marion. 

 
L’ouverture de la section handisport a permis à Youenn BERNARD d’être présent parmi 
nous et de participer aux grands moments du club. Nous lui apporterons tout le soutien 
possible pour la qualification aux Olympiades de 2024 à Paris que nous souhaitons de tout 
cœur. 
Nous avons aussi le plaisir d’accueillir parmi nous en sport adapté deux athlètes très 
présents et assidus : Jérémy et notre grande championne Virginie Dreux. Merci à Michèle 
Jan de les encadrer. 



 

3 

 
Si l’ASBA est une famille où il fait bon vivre, c’est aussi un cocon où la performance est 
recherchée et donc travaillée ! 
Il n’y a qu’à observer dès la reprise de septembre les résultats sur les trails ultra trails et 
récemment en cross, relais et au stadium à Nantes… 
Nous nous préparons à l’image de l’année dernière à soutenir une belle saison de cross et 
à défendre notre niveau interclubs en Nationale 2. 
 
Ce maintien est une remise en question permanente. Nous nous confrontons à de plus gros 
clubs, des regroupements de clubs, des ententes et les exigences sont plus fortes.  
Il nous appartient de continuer à travailler sur ce projet pour augmenter notre capacité à 
répondre aux exigences des interclubs. 
Les commissions « Interclubs » et « Soutien à la performance » coordonnées par Damien 
GUIHENEUC nous permettent de mieux nous préparer à ces échéances. Des journées de 
préparation, des mini stages vont se mettre en place. Nous devons être en capacité 
d’améliorer nos performances dans tous les domaines : courses, sauts, lancers.  
Notre préparation a déjà commencé avec un stage aux sables d’Olonne en Octobre dernier 
avec près de 50 athlètes !   
Antoine Moinet notre athlète chiropracteur nous aide à la commission médicale. 
 
Pour accueillir, encadrer tous nos adhérents, organiser nos manifestions, nous avons aussi 
besoin : 

1. D’entraîneurs qualifiés pour permettre à chacun d’eux, quel que soit son niveau et sa 
motivation de trouver un entraînement de qualité qui l’aide à progresser.  
Le nombre croissant de nos licenciés nous incite à chercher à augmenter notre 
capacité d’encadrement. Si des volontaires souhaitent se former pour acquérir les 
compétences nécessaires nous pouvons les aider à se former.  

 
2. Nous avons aussi besoin de Juges. Sans Juge, pas de compétition possible, et pas 

de validation des performances !  
Des formations en présentiel, ou en ligne sont mises en place et permettent 
rapidement de se former. Nous disposons déjà de juges performants qui peuvent 
vous aider sur cette forme de bénévolat. Je remercie Gérard Bekra qui coordonne 
cette équipe.  
De nouveaux juges, que je remercie, sont actuellement en formation et vont 
permettre d’alléger l’implication de chacun et assurer le renouvellement des énergies 
et des générations. N’hésitez pas à les rejoindre !   

  
3. Notre club a également besoin d’un Conseil d’Administration. Il se réunit une à deux 

fois par trimestre et le bureau se réunit en fonction des besoins.  
Des commissions travaillent indépendamment sur des sujets spécifiques et sont 
sources de propositions.  
 
N’oubliez pas que tous les membres du CA sont des bénévoles.  Je voudrais 
remercier tout particulièrement chacun de ses membres.   
Je tiens à souligner que l’on peut être actif au club, notamment en intégrant une de 
ses commissions, tout en n’étant pas membre du CA.   
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Nous avons pu constater avec plaisir l’investissement de jeunes dans la vie du club 
à la commission communication gérée par Philippe et Christian avec Enzo, Nino et 
Zoé. Vous pouvez donc suivre le club sur le site internet, Facebook et Instagram. 
 
Arnaud Georget s’est également impliqué en créant la boutique du club : vous pouvez 
donc acheter des équipements ASBA en commandant auprès de vos référents de 
votre groupe d’entrainement. La vente en direct de maillots, de vestes et de tee-shirts 
manches longues est également réalisée grâce à Nadine Rautureau et Isabelle 
Pithon. 

 
Autre composante indispensable à la vie de notre club, les bénévoles nombreux qui 
appuient nos manifestations et représentent notre club sur de multiples évènements 
locaux.  
Je remercie tous les bénévoles qui ont aidé : 

• sur l’organisation de la course LA’titude de Corné Loire Authion. 
• au Cross du Courrier de l’Ouest (34 personnes sur le parcours et plus de 50 à 

la buvette et aux tentes). Ce fut un bel évènement où nous avons également 
aligné 218 coureurs.  Merci à Gaëtan et Daniel pour leur implication à 
l’organisation.  

Nous sommes club support de la Grammoirienne.  Il faudra donc être présent pour 
courir ou aider lors de cette prochaine manifestation en Juin. 

Nous recherchons de nouvelles forces à tous ces niveaux, de nouvelles sources 
d’inspiration pour s’impliquer dans la gestion ou l’animation de notre club. Nous avons 
la joie d’accueillir chaque année de nouveaux membres au CA. Nous les invitons à 
franchir le pas : Nous serons ravis de les accueillir. Je les invite tous à se rapprocher 
de nous et à réserver la date du 7 Décembre à 19h, date de notre prochain CA. 
Sandrine a souhaité quitter le poste de secrétaire. Alors je remercie vivement Pascale 
Gonnet qui accepte d’intégrer le CA et de devenir notre secrétaire en tuilage avec 
Sandrine. 
Nicolas Borzan souhaite aussi laisser sa place à la convivialité. Il sera ravi de former 
quelqu’un pour le remplacer en binôme avec Jean Pierre.  
Et nous recherchons également un appui au poste de trésorier.  
Alors si vous avez envie de vous investir : n’hésitez pas !  
 

4. Autre besoin vital pour notre club : Nous souhaitons pouvoir bénéficier d’installations 
dignes d’accueillir tous nos adhérents dans des conditions optimales. 

Nous bénéficions avec le Stade de la Venaiserie et la proximité du Parc de Pignerolle 
d’installations privilégiées.  
 
Or les locaux actuels vétustes ne correspondent plus en termes de sécurité et de 
fonctionnalité à un club de plus de 500 licenciés.  
Nous défendons ce projet pour : 

• inspirer confiance aux familles. 
• susciter l’intérêt des athlètes et des bénévoles. 
• et essentiellement pour des raisons de sécurité. 

 
Nous avons également présenté le projet d’une petite boucle autour du stade et une 
plus grande éclairé dans Saint-Barthélemy. Ceci également pour la sécurité de nos 
adhérents. 
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Les choix effectués ne se sont pas portés sur le complexe de la Venaiserie et les 
restrictions budgétaires nécessaires nous inquiètent.  Mais nous souhaitons que 
l’écoute attentive qui nous a été accordée puisse être suivie de réalisation avant la 
fin du mandat. 

 
Je voudrais pour terminer soulever un point important. Comme je l’ai déjà évoqué 
notre club grandit et nos performances également. Nos déplacements (pour des 
championnats de France par exemple) coûtent de plus en plus cher et nous sommes 
dans l’obligation de mesurer et de surveiller l’équilibre de nos comptes.  
Cette année nous avons travaillé avec plaisir avec de nouveaux sponsors qui ont pu 
nous aider financièrement ou sous d’autres formes.  
Je remercie tout particulièrement le Crédit mutuel, Super U, Tri-running, Fydélis et la 
société ETSCAF qui nous ont permis de récompenser des athlètes avec un maillot. 
Je remercie notre nouveau partenaire la Mie câline qui comme première action nous 
a fourni des cookies pour la vente au cross du Courrier de l’Ouest.  
Je fais donc appel à toutes sortes de sponsors qui pourraient venir nous soutenir. 
Notre commission sponsor avec Valérie Bonneau est prête à vous rencontrer ou à 
rencontrer des entreprises que vous connaissez et que vous pouvez contacter. 
 
Je souhaite remercier mes deux très forts appuis que sont Gaétan et Noel et tous les 
membres du CA très présents et actifs. 
Plus que jamais le club reste bien le lieu formateur, convivial et sportif auquel nous 
aspirons  
Merci à toutes et tous pour votre présence et votre implication : parents, athlètes, 
bénévoles, encadrants et merci à tous ceux qui voudront bien nous rejoindre … 
 

 
 
Vote du rapport moral : 
 
Vote du rapport moral de la présidente. 
Qui est contre : personne. 
Qui s’abstient : personne 
Le rapport moral est donc adopté à l’unanimité. 
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Partie 2 : Rapport technique (présenté par le secrétaire technique, Jacky 
LEFORT)  

 
LE CLUB ASBA – EFFECTIFS 
 
o Saison 2020 : la barre des 500 licenciés 

a été dépassée avec 504 licenciés 
o Saison 2021 : légèrement en retrait dû à 

la pandémie avec 475 licenciés 
o Saison 2022 : Retour à un effectif 

supérieur à 500 licenciés pour atteindre 
529 licenciés (record) 

o La tendance est à la hausse des 
effectifs. 

o Effectif 2023 : L’effectif est de 531 
licenciés au 25/11/2022. Nouveau 
record ! 

 
REPARTITION DES EFFECTIFS FEMMES – HOMMES 
 
Ø Saison 2021 : La parité Femmes Hommes est presque atteinte 

o 234 Femmes et 241 Hommes 
Ø Saison 2022 : Pour la 1ère fois l’effectif Femmes dépasse l’effectif Hommes 

o 258 Femmes soit 51% de l’effectif 
o 271 Hommes soit 49% de l’effectif 

Ø Saison 2023 : Toujours une progression de l’effectif Femmes 
o 285 Femmes soit 55% de l’effectif 
o 236 Hommes soit 45% de l’effectif 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

REPARTITION DES EFFECTIFS 2022 PAR CATEGORIE 
 
Ø A la hausse en 2022 

o Pour les catégories Baby/Eveil Athlé, Poussin(e)s, Benjamin(e)s, Espoirs, 
Seniors et Masters 

Ø Identique en 2022 par rapport à 2021 
o Pour les catégories Cadet(te)s, Juniors 

Ø A la baisse en 2022 
o Pour la catégorie Minimes 

Ø La répartition 2023 est sensiblement identique à 2022 
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EFFECTIF BABY- EVEIL ATHLE       EFFECTIF POUSSIN(E) 

         Tendance à un effectif stable                              Tendance à un effectif stable 
Hausse de 35% en 2022 et baisse en 2023      Hausse de 20% en 2022 et baisse en 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

EFFECTIF BENJAMIN(E)                EFFECTIF MINIME 
                                                                      Forte baisse de l’effectif en 2021 et 2022 

         Tendance à la hausse de l’effecti                     Baisse de 55% par rapport à 2020 
        Hausse de l’effectif en 2022 de 20% Nouvelle hausse en 2023 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                 EFFECTIF CADET(TE)            EFFECTIF JUNIOR 
           Tendance à la baisse de l’effectif Tendance à un effectif stable 
              Baisse de l’effectif en 2023 Légère hausse de l’effectif en 2023 
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                   EFFECTIF ESPOIR              EFFECTIF SENIOR 

        Tendance à la hausse de l’effectif                      Tendance à la hausse de l’effectif 
Hausse en 2022 et 2023                                  Hausse en 2022 et 2023 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

                       EFFECTIF MASTER 

Tendance à la hausse de l’effectif 
Hausse en 2022 et 2023 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

REPARTITION PAR TYPE DE LICENCE 

 
Ø La répartition est sensiblement identique entre 2022 et 2023 

Licence Compétition : 2022 à 43% des licenciés / 2023 à 47% des licenciés  
Licence Découverte : 2022 à 22% des licenciés / 2023 à 17% des licenciés 
Licence Loisir Running : 2022 à 17% des licenciés / 2023 à 16% des licenciés 
Licence Loisir Santé 2022 : 2022 à 16% des licenciés / 2023 à 17% des 
licenciés 
Licence Encadrement : 2022 à 2% des licenciés / 2023 à 3% des licenciés 
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REPARTITION DES COUTS LICENCES 2023 
 
Ø Coûts Club en début de saison : 

o Droit d’appel de 100€ 
o Une part Fixe FFA de 140€ 

Ø Coûts inclus dans le prix de la licence : 
o Une part FFA de 36€ 
o Une part Ligue : 

§ 6€ pour les licences Encadrement, Running et Santé 
§ 22€ pour les licences Découverte et Compétition 

o Une part CD 49 de 14.25€ 
Ø Augmentation du prix des licences de 10€ par rapport à2022 due à : 

o Une hausse de 6€ de la part FFA 
o Une hausse de 4€ de la part Club 

 
COUT DES MUTATIONS 2023 
Ø Le prix des mutations varie suivant le type de licence et suivant les catégories 
Ø 8 Mutations payantes 
Ø Coût total des mutations 2023 : 1200€ 

 
LES MUTES ET LES NOUVEAUX LICENCIES 2023 

8 Mutés Arrivée au club 
2 Mutés Départ du club 
124 Nouveaux licenciés 
167 Licences non renouvelées 

Bienvenue aux nouveaux licenciés ! 
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Partie 3 : Rapport financier  
(présenté par le trésorier de l’ASBA, Roger CADIERE) 

 
Bilan financier 

 
Recettes 

 
Le montant des recettes s'élève à 108 727,02€ (rappel prévisionnel 2021/2022 : 109 000€) 
 
L'examen des différentes rubriques permet en particulier le constat suivant : 
 

Les produits 
La vente d'équipements sportif est en forte progression : 3 254,00 € 

La reprise d'événements « sportifs » : 
Vente buvette 3 658,10 € 
Partenariat (cross CO 
et meeting) 5 818,53 € 

Nos partenaires : ETSCAF, FIDELYS, SUPER U St Barth, 
TRI RUNNING 4 000,00 € 

Les subventions 
Un soutien important de la municipalité 
de SAINT BARTHÉLEMY  

Fonctionnement 16 121,07 € 
Convention « jeunes » 8 815,00 € 

Autres (ANS, Fédération, labellisation) 3 332,00 € 
Les licences 

Le nombre de licenciés (comme vous l'a indiqué notre secrétaire 
technique) a encore progressé :  
Le montant perçu pour la saison 2021-2022 est de : 59156,49€ 
Le montant reversé à la Ligue est de : 32326,25 €  
Soit un solde net de nos licences (24400 en 2020/2021) : 26 830,24€ 
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Dépenses 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 
 

Pour les dépenses, il a été engagé un chiffre très supérieur à nos prévisions de budget. 
 
 Prévisionnel Dépenses 
Achats : pas de commentaires particuliers. 16 100 € 13 291 € 
Achats d’équipements sportifs (tee-shirts, maillots) : 
Supérieurs aux prévisions. 4 800 € 5 894 € 
Services extérieurs :  fortement impactés par le compte 
« locations de véhicule » (cars, minibus) en raison de 
compétitions plus éloignées. 

1 400 € 3 486 € 
Autres services extérieurs : 
Large dépassement essentiellement dû aux frais de 
déplacements comme indiqué au-dessus (prévisionnel : 7 
000 € / dépenses : 12 060 €) 

49 100 € 54 290 € 

Frais de personnel : 
Par décision de notre conseil d’administration, frais 
supérieurs pour les motifs suivants : 
- Modification de la convention collective. 
- Augmentation des heures payées suite au développement 
de l’école d’athlé. 
- rattrapage de l’inflation. 

37 500 € 45 180 € 
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Suite aux points évoqués ci-dessus, pour l'exercice 2021-2022,  
Les dépenses réalisées sont de 118 891,14 € 
Les recettes obtenues sont de 108 727,02 € 
Soit un déficit de 10 164,12 € 
 

 
 
 
 
Les fonds associatifs de l’ASBA s’élèvent à 53 176,01 € 
Les dettes à payer sont essentiellement dues aux charges sociales du mois d’août 2022 : 
1 927,39€ 
Nous avons toutefois fait l’avance de 10 000 € pour le règlement des licences, fait l’achat 
de maillots pour la saison 2022/2023 : 2352,00€. 
Nous restons dans l’attente du versement de la subvention « Convention jeunes » (2ème 
versement) : 7 175€ et subvention partenaires : 1 000€. 
 
Notre « trésorerie » à la date du 31 août 2022 s’élève donc à 29452,69 euros 
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Budget prévisionnel 2022 /2023 
 

 
 
 
Vote du rapport financier :  
Vote du rapport financier présenté par le trésorier. 
Qui est contre : personne. 
Qui s’abstient : personne 
Le rapport financier est donc adopté à l’unanimité. 
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Lien vidéo  
https://www.canva.com/design/DAFS8YIS4ig/37DBf92oe7x9Gsn6u09jgA/watch?utm_content=DAFS8YIS4ig&utm_camp
aign=designshare&utm_medium=link&utm_source=publishsharelink 
 
Classement club 

Maine et Loire : 4ème club sur 28 
Pays de la Loire : 14ème club sur 122 

France : 132ème club sur 1928 
Chaque club compte autant de points que l’ensemble de ses licenciés classés. Le calcul 
des points s’effectue selon une grille générale qui distingue plusieurs domaines :  

1) Les points acquis par la performance sportive : licence athlé compétition. 
2) Les points acquis par la qualification de l’acteur : officiel, entraîneur, dirigeant… 
3) Les points acquis par les jeunes : licence découverte. 
4) Les points acquis par le loisir : licence Loisir Running 

 
Meilleures performances féminines 

• RENOU Camille N3 (26 pt) ES/F 
1500 m  TCF: 4’30’’47 (N3) le 11/06/22 (Carquefou) 

• FOULON Jade IR1 (21pt) ES/F 
800 m  TCF : 2’194405 (IR1) le 01/01/22 ( Angers) 

• JOUBERT Solene IR1 (21 pt) SE/F 
10 km route SEF : 36’18’’ (N4) 23/10/22 (Cholet) 

• GEORGET Emmanuelle IR3 (19 pt) SE/F 
3000 m marche SEF : 16’23’70 (IR2) le 22/05/22 (Saran) 

• MALINGE Emmy IR3 (19 pt) MI/F 
Triathlon- sale MIF : 102 pts (IR3) le 13/03/22 (Nantes) 

• PAILLAT Emilie IR3 (19 pt) VE/F 
Cross VEF : 86. (120 pts) 

• RAVINET Lise IR3 (19 pt) ES/F 
1500 m TCF : 4’55’’34 (IR3) le 02/07/22 (Redon)  

 
Meilleures performances masculines 

• GUIHENEUC Enzo IR1 (21 pt) CA/M 
Cross CAM : 24. (206 pts) 

• LEGUY Enzo IR1 (21 pt) ES/M 
Hauteur SEM : 2m05 (N4) le 18/06/22 (Carquefou) 

• MOINET Antoine IR1 (21 pt) VE/M 
Cross VEM : 87. (152 pts) 

• ONILLON Julien IR1 (21 pt) SE/M 
800 m TCM : 1’55’’83 (IR1) le 11/06/22 (Carquefou) 
10 km route SEM : 31’50’’ (IR1) le 23/10/22 (Cholet)  

 
En 2022  
 

• ¼ de finale des championnats de France de cross-country (06/02/22) 
 
- En cross court féminin, Camille Renou championne régionale en Espoir, 3e au classement 
au scratch. 
- L’équipe ASBA sur la 3e marche du podium, avec Camille Renou 3e, Jade Foulon 13e, Lise 
Ravinet 22e, Manon Cady 23e, Zoé Lepoittevin 32e et Julie Génard 62e. 

Partie 4 : Bilan sportif (préparé par Christian THOMAS) 
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- 3e place en équipe pour les Cadets et Juniors M, avec Simon Lebois 9e, Nathan Texereau 
18e, Enzo Guiheneuc 17e, Théophile Cadot 22e, Théo Plessis 25e et Thomas Crosnier 94e . 
Les juniors avec Luc Noël en leader 20e… 
 

• ½ finale des championnats de France de Cross-country 
 
- L’équipe Master M a su prendre une des 6 places qualificatives pour les championnats de 
France. Champion départemental à Angers le 16 janvier puis 5ème aux régionaux. 
- Les Cadets U18 : Ils termineront vice-champions interrégionaux derrière les intouchables 
et redoutables mayennais de l’UPAC Château-Gontier. 
- Les Juniors U20 : ils finissent 5e par équipe et sont donc qualifiés pour les championnats 
de France ! Derrière un très grand Titouan (finalement 10e et longtemps à la bagarre pour 
la 5e place), Luc, Ishaq, Matéo et Nino ont fait le job pour permettre à l’équipe de se qualifier. 
 

• France de Cross (du 11 au 13 mars 22, les Mureaux)  
 
- Masters H : Philippe Paillat 36e … ASBA 22e. 
- Cadets M : Belle 7e place de l’ASBA. Enzo Guiheneuc 48e, Nathan Texereau 63e … 
- Juniors H : ASBA 30e 

- Cross court F : Camille Renou 47e, 9e Esp. 
 

• Championnats régionaux U16 (12 février 22)  
 
Emmy Malinge championne régionale sur 50 m indoor, 6e au bilan national Minime en 2022. 
 
Nos qualifié.e.s et champion de France 2021-2022 
 
- Camille Renou, 12e sur 1500 m en 4’43’’37 aux championnats de France Espoirs à Albi. 
Meilleur temps de la saison 4’30 au meeting de Carquefou. 
- Jade Foulon, 10e en série sur 1500 m en 4’55’’35 aux championnats de France à Albi. 
Meilleur temps de la saison 2’19 sur 800 m au meeting d’Angers. 
- Enzo Leguy, Vice-champion régional à Mayenne, avec 2m05 (perf N4), 9e Espoir aux 
championnats de France indoor à Lyon avec 1m95, 10e aux championnats de France 
Espoirs à Albi, avec 2m00. 
- Enzo Guiheneuc, 10e en série sur 1500m en 4’16’’53, aux championnats de France U16-
U18 à Mulhouse. Meilleur temps de la saison sur 800m en 1’57’’58 au meeting de 
Carquefou. 
- Youenn Bernard, médaille d’argent sur 100m , médaille de bronze sur 200m et longueur, 
aux Jeux européens Paralympiques de la Jeunesse à Pajulathi. 
Médaille d’or saut en longueur (5m37), médaille d’or sur 200m (25’’32) , médaille d’argent 
sur 60 m, au championnat de France Indoor Handisport, à Nantes. 
- Virginie Dreux, Médaille d’or en longueur, 3000m marche et 800m au championnat de 
France FFSA. Médaille d’or en 5000m marche et 400m haies, médaille de bronze en 5000m  
aux Jeux européens en Pologne.  
- Yannick Bernard : Aux championnats d’Europe au Portugal, il finit au pied du podium 
avec un lancer de javelot à 50,70m. En début de saison, il avait lancé à 52m, ce qui l’aurait 
hissé à la 2e marche du podium… 
- Dominique Gaudin : Aux championnats de France Masters à Chalon sur Saône, médaille 
d’argent sur le 10km marche, en 52’48. 
- Guy Rongère : Champion de France M65 à la Perche, 2m70, aux championnats de France 
Masters à Châteauroux. 

BRAVO A TOUS !  



 

16 

 
Sont remerciés et récompensés : Jacky Lefort, Philippe Rocheteau, Nadine Rautureau, 
Isabelle Pithon, Sandrine Kerbourch, Florian Robert. 
Médaille d’argent de la ligue : Florent Kerbourch. 
Médaille de bronze de la fédération d’athlétisme : Noël Jan. 

 
 
 

Six licenciés proposent leur candidature pour intégrer le CA.  
Sandrine Kerbourch quitte son poste de secrétaire, Pascale Bekra-Gonnet propose sa 
candidature. 
Nicolas Borzan quitte le CA.  
Les autres membres renouvellent tous leur décision de participer au CA. 
Les membres se présentant au CA procèdent au vote du Président : Hélène DOUAY est 
élue à l’unanimité.  
 
Les élections des autres membres du bureau auront lieu lors du prochain CA, fixé au 
mercredi 7 décembre 2022. 

 
 
 

• Aucune question 
 

• Prises de parole  
 
M. GASTINEAU – Président OBS 
Il souligne le nombre d’adhérents présents à l’Assemblée générale. L’ASBA est le 
meilleur club bartholoméen en nombre de licenciés, et au niveau des performances. 
Il remercie Michèle Jan pour son investissement au niveau du sport adapté. 
Il espère que les installations demandées vont se faire. 
L’OBS renouvelle ses objectifs pour une meilleure communication et pour la mise en 
œuvre des projets sportifs des clubs. 

 
M. BREJEON – Maire de Saint-Barthélemy d’Anjou  
M. le Maire explique que le budget 2022/2023 subit la crise économique. Cela impacte 
de façon importante la préparation des budgets de la municipalité. 
Il explique qu’un budget, pour investir, a besoin d’épargne, mais celle de la commune a 
énormément fondu. Cela aura un impact sur les investissements à venir, même si un 
recours possible à l’emprunt reste une autre solution. 
Il insiste sur le fait que la mairie souhaite encore soutenir les clubs de la commune.  
M. le Maire souligne que les élus vont tenter de respecter leurs engagements. 

 
  
La Présidente clôt l’Assemblée générale et invite les participants à 
partager le verre de l’amitié suivi d’un repas. 
 

Compte rendu rédigé par Sandrine Kerbourch, secrétaire sortante de l’ASBA 
 

Partie 5 : Récompenses et remerciements 

Partie 6 : Renouvellement du Conseil d’Administration  

Partie 7 : Questions diverses / Prise de paroles des invités  


